
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

       

  

 

2023年
ねん

 3
さん

月
がつ

 
休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の病
びょう

院
いん

 / 献血
けんけつ

（ 3
さん

月
がつ

） 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

 ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

休
やす

みの日
ひ

の 病
びょう

院
いん

    午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00  

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

・休
やす

みの日
ひ

  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

診 療 所
しんりょうじょ

 
25-3935 水沢

みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

い つ？ 先生
せんせい

の名前
な ま え

 病 院
びょういん

の名前
な ま え

 

5
いつ

日
か

  本田
ほ ん だ

先生
せんせい

 本田
ほ ん だ

胃腸
いちょう

内科
な い か

 

1 2
じゅうに

日
にち

 清水
し み ず

先生
せんせい

 レディースクリニック清水
し み ず

医院
い い ん

 

1 9
じゅうく

日
にち

 阿部
あ べ

先生
せんせい

 さくらクリニック 

2 1
にじゅういち

日
にち

  李
り

先生
せんせい

 水沢
みずさわ

形成
けいせい

外科
げ か

医院
い い ん

 

2 6
にじゅうろく

日
にち

 村井
む ら い

先生
せんせい

 村井
む ら い

小児科
しょうにか

クリニック 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夜
よる

の病院
びょういん

    午後
ご ご

6：30～午後
ご ご

9：00 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

毎日
まいにち

(年 中
ねんじゅう

無休
むきゅう

) 奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 25-3935 水沢
みずさわ

字
あざ

多賀
た が

21－1 

 ※ 休
やす

みの日
ひ

・夜
よる

の 診
しん

療
りょう

所
じょ

は 必
かなら

ず 病院
びょういん

へ 行
い

く前
まえ

に 連
れん

絡
らく

してください。 

日曜日
にちようび

の歯医者
は い し ゃ

    午前
ごぜん

9：00～正午
しょうご

12：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

5
いつ

日
か

 ちば歯科
し か

医院
い い ん

 51-1300 水沢
みずさわ

字
あざ

桜
さくら

屋敷
や し き

 

     1 2
じゅうに

日
にち

 すずき歯科
し か

クリニック 31-1811 江刺
え さ し

豊田町
とよたちょう

 

   1 9
じゅうく

日
にち

 有住
ありすみ

歯科
し か

医院
い い ん

 42-3006 金ヶ崎町
かねがさきちょう

西根
に し ね

町
まち

裏
うら

 

 2 6
にじゅうろく

日
にち

 日
ひ

高歯科
た か し か

医院
い い ん

 22-5330 水沢
みずさわ

字
あざ

久田
きゅうでん

 

 

 

 

こども救 急
きゅうきゅう

相談
そうだん

電話
で ん わ

    午後
ご ご

7:00～午後
ご ご

11:00 

い つ？   電話番号
で ん わ ば ん ご う

 

毎
まい

日
にち

 (年
ねん

中
じゅう

無
む

休
きゅう

) 019-605-9000 

 

 

日曜日
にちようび

の整骨院
せいこついん

   午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

   5
いつ

日
か

 信
しん

スパイラル整骨院
せいこついん

 35-0894 江刺
え さ し

南大通
みなみおおどお

り 

   1 2
じゅうに

日
にち

 伊藤
い と う

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

南大鐘
みなみおおがね

 

1 9
じゅうく

日
にち

 古村
こ む ら

整骨院
せいこついん

 24-4542 水沢
みずさわ

三本木
さんぼんぎ

 

   2 6
にじゅうろく

日
にち

 田代
た し ろ

整骨院
せいこついん

 23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日通
にちどお

り 

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

相
そう

 談
だん

（ 3
さん

月
がつ

） 

① 行
ぎょう

政
せい

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 10
とお

日
か

 ( 金
きんようび

) 午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

 3：00 

2 4
にじゅうよっ

日
か

 ( 金
きんようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 8
よう

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：30～午前
ご ぜ ん

11：30 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ 9
ここの

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

 9：00～正午
しょうご

12：00 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 2 8
にじゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 午後
ご ご

 1：30～午後
ご ご

 3：00 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 人
じん

権
けん

 相
そう

談
だん

    

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)  市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 2
ふつ

日
か

 ( 木
もくようび

)  

午後
ご ご

1：30～午後
ご ご

3：30 1 6
じゅうろく

日
にち

 ( 木
もくようび

) 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

)  市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 2 2
にじゅうに

日
にち

 ( 水
すいようび

) 

 

③ 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

       ※予約
よ や く

をしてください             

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)    市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 ( 月
げつようび

)～( 金
きんようび

) 午前
ご ぜ ん

9：00～午後
ご ご

5:00 

（受付
うけつけ

は 午後
ご ご

4:00 まで） 

市役所
しやくしょ

(江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 
市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

)  市民
し み ん

福祉
ふ く し

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 火
かようび

) 

市役所
しやくしょ

(胆沢
い さ わ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ※ 毎週
まいしゅう

( 木
もくようび

) 

衣川
ころもがわ

保健
ほ け ん

福祉
ふ く し

センター ※ 毎週
まいしゅう

( 金
きんようび

) 

 
④ 無料

むりょう

 法
ほう

律
りつ

相
そう

談
だん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 8
よう

日
か

 ( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

4：00 

2 8
にじゅうはち

日
にち

 ( 火
かようび

) 

 ⑤ 多重
たじゅう

債務者
さいむしゃ

弁護士
べ ん ご し

無料
むりょう

相談
そうだん

    ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1
つい

日
たち

( 水
すいようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：00 

1 4
じゅうよっ

日
か

( 火
かようび

) 

 ⑥くらしと お金
かね

の 安
あん

心
しん

 相談
そうだん

     ※予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

 (水沢
みずさわ

) 市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 1 5
じゅうご

日
にち

( 水
すいようび

)  

午後
ご ご

1：00～午後
ご ご

4：00 市役所
しやくしょ

 (江刺
え さ し

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 市民
し み ん

生活
せいかつ

グループ 1
つい

日
たち

 ( 水
すいようび

) 

 

問
と

い合
あ

わせ・予約
よ や く

ができる 

ところ 

①～⑥ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 

総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

  

(☎ 0197-34-2915) 

⑦  市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

) 

こども家庭課
か て い か

  

(☎ 0197-34-1585) 

⑨ 一関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

(☎ 0191-23-4246)  

⑦ 奥州市
おうしゅうし

若者
わかもの

支援
し え ん

相談
そうだん

    

  どこ？ いつ？ なんじ？ 

市
し

役所
やくしょ

 (水沢
みずざわ

) こども家庭課
か て い か

 毎週
まいしゅう

( 月
げつようび

)（ 火
かようび

）( 木
もくようび

) ( 金
きんようび

) 午
ご

前
ぜん

9：00～午
ご

後
ご

4：00 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑨ 年
ねん

金
きん

 相
そう

談
だん

          ※前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

をしてください 

どこ？ いつ？ なんじ？ 

市役所
しやくしょ

 (水沢
みずざわ

)  2
ふつ

日
か

 ( 木
もくようび

) 午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3：30 

 

 

 

イベント 

kuu 

    奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

の イベント     

◎ 3
さん

月
がつ

 星空
ほしぞら

観望会
かんぼうかい

 

■いつ？ 令和
れ い わ

 5
ご

年
ねん

 3月
がつ

1 1
じゅういち

日
にち

( 土
どようび

) 

     午後
ご ご

7：00～午後
ご ご

8：30 

      

■なに？   ①震災
しんさい

特別
とくべつ

番組
ばんぐみ

「星
ほし

よりも、遠
とお

くへ」 

      (仙台市天
せんだいしてん

文台
もんだい

制作
せいさく

)上映
じょうえい

、 

    ② 星空
ほしぞら

観望
かんぼう

会
かい

 「夜空
よ ぞ ら

を 眺
なが

めよう」 

■何
なん

人
にん

？    3 0
さんじゅう

人
にん

 (申
もう

し込
こ

みを してください) 

■いくら？  ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

 

◎共通
きょうつう

 

■どこ？ 申
もうし

込
こ

み・問
と

い合
あ

わせ 

奥州
おうしゅう

宇宙
うちゅう

遊学館
ゆうがくかん

 (☎ 0197-24-2020) 

風流
ふりゅう

の 特別
とくべつ

講演会
こうえんかい

を します 

風流
ふうりゅう

踊
おどり

の ユネスコ 無形
む け い

文化
ぶ ん か

遺産
い さ ん

登録
とうろく

を 記念
き ね ん

し、登録
とうろく

してい

る ４
よん

団体
だんたい

が、 講演会
こうえんかい

を します。 

■いつ？ 3
さん

月
がつ

 1 2
じゅうに

日
にち

 ( 日
にちようび

)  午後
ご ご

 1:00～ 

■どこ？ 胆沢
い さ わ

 文化
ぶ ん か

 創造
そうぞう

 センター 

■出演
しゅつえん

する 団体
だんたい

は？  

朴
ほお

ノ
の

木
き

沢
ざわ

念仏
ねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

、川西大念佛
かわにしだいねんぶつ

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

、 

     岩崎
いわさき

鬼
おに

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

、 滑
なめし

田
だ

鬼
おに

剣舞
けんばい

保存会
ほぞんかい

 

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

 教育
きょういく

委員会
いいんかい

 事務局
じむきょく

 歴史
れ き し

遺産課
い さ ん か

  

（市
し

役所
やくしょ

 （江刺
え さ し

）☎0197-34-1315） 

男女
だんじょ

共同
きょうどう

参画
さんかく

川柳
せんりゅう

を 募集
ぼしゅう

します 

 

■だれ？ 市
し

内
ない

に 住
す

んでいる人
ひと

、仕
し

事
ごと

に 行
い

く人
ひと

、 

     学
がっ

校
こう

に 行
い

く人
ひと

 

■申込
もうしこ

みは？ 3
さん

月
がつ

3 1
さんじゅういち

日
にち

（ 金
きんようび

）までに、 

    ①応募
お う ぼ

する 作品
さくひん

 (３
みっ

つまで) 

    ②名前
な ま え

、③住
す

んでいるところ、④連絡先
れんらくさき

 

を 書
か

いて 問
と

い合
あ

わせ 先
さき

へ ファックス、メールを 

してください。または、直接
ちょくせつ

 持
も

ってきてください。 

 

■その他
た

 入 賞
にゅうしょう

した 人
ひと

に 表 彰 状
ひょうしょうじょう

を 渡
わた

します 

■問
と

い合
あ

わせ 

 地
ち

域
いき

づくり推
すい

進
しん

課
か

 (市
し

役
やく

所
しょ

 (江
え

刺
さし

)  ☎ 0197-34-1618、 

  FAX 35-7466、✉chiikidukuri@city.oshu.iwate.jp) 
 

遺
い

跡
せき

を 見
み

つける 調
ちょう

査
さ

の 報
ほう

告
こく

会
かい

を します 

■いつ？ 3
さん

月
がつ

 1 8
じゅうはち

日
にち

 ( 土
どようび

)  午後
ご ご

 1:00～3：30 

■どこ？ 市
し

文化
ぶ ん か

会館
かいかん

 (Zホール) 

■なに？ 中林下
なかばやしした

遺跡
い せ き

 (水沢
みずざわ

) ▶長者ヶ原
ちょうじゃがはら

廃寺
は い じ

跡
あと

 (衣川
ころもがわ

) 

     ▶白鳥館
そろとりたて

遺跡
い せ き

 (前沢
まえさわ

) ▶上館
かみだて

遺跡
い せ き

 (水沢
みずざわ

)の 発掘
はっくつ

 

     調査
ちょうさ

 結果
け っ か

の 発表
はっぴょう

 

■なんにん？ １００人
ひ ゃ く に ん

 

■ 申
もうし

込
こ

みは？ 2
に

月
がつ

2
は

0
つ

日
か

( 月
げつようび

)から 受
う

け付
つ

け 

       問
と

い合
あ

わせ先
さき

に 連
れん

絡
らく

してください  

■問
と

い合
あ

わせ 

市
し

 埋蔵
まいぞう

文化材
ぶんかざい

 調査
ちょうさ

 センター （☎ 0197-22-4400) 
 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

第２２回
だいにじゅうにかい

 奥州
おうしゅう

 水沢
みずさわ

くくり 雛
ひな

まつり 

水沢
みずさわ

地方
ち ほ う

 伝統
でんとう

の 優雅
ゆ う が

な「くくり雛
ひな

」を 展示
て ん じ

 <飾
かざ

ること> 

します。 

■いつ？ 3
さん

月
がつ

1
つい

日
たち

 ( 水
すいようび

)～ 3
さん

月
がつ

5
いつ

日
か

( 日
にちようび

)       

■なんじ？ 午前
ご ぜ ん

10：00～ 午後
ご ご

4：00 

■どこ？ メイプル４
よん

階
かい

 産業
さんぎょう

文化
ぶ ん か

ホール、 

市
し

武家
ぶ け

住宅
じゅうたく

資料館
しりょうかん

、 

     みずさわ観光
かんこう

物産
ぶっさん

センター２階
に か い

催事場
さいじじょう

 

■問
と

い合
あ

わせ  奥
おう

州
しゅう

 水
みず

沢
さわ

くくり 雛
ひな

まつり 実
じっ

行
こう

委
い

員
いん

会
かい

 

（市
し

観光
かんこう

物産
ぶっさん

協会内
きょうかいない

 ☎ 0197-22-7800) 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

運動
うんどう

教室
きょうしつ

 

kuu 

市
し

税
ぜい

を 払
はら

う時
とき

は 便
べん

利
り

で 安
あん

全
ぜん

な  

口座
こ う ざ

 振替
ふりかえ

を してください 

 市
し

県民
けんみん

税
ぜい

(普通
ふ つ う

 徴 収
ちょうしゅう

)、固定
こ て い

資産税
しさんぜい

、軽自動
けいじどう

車税
しゃぜい

、 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

は、口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

で 払
はら

うと、 忘
わす

れなくて 便利
べ ん り

です。

是非
ぜ ひ

 利用
り よ う

して 下
くだ

さい。 

 

■申込
もうしこ

みは？ 納税
のうぜい

通知書
つうちしょ

のほかに、通帳
つうちょう

と通帳届印
つうちょうとどけいん

を 持
も

って

きて下
くだ

さい。金
きん

融
ゆう

機
き

関
かん

で 手
て

続
つづ

きして下
くだ

さい。 

 

■どこの 銀行
ぎんこう

？ ▶岩手
い わ て

ふるさと農協
のうきょう

、 ▶岩手
い わ て

江刺
え さ し

農協
のうきょう

、 

       ▶岩手
い わ て

銀行
ぎんこう

、 ▶東北
とうほく

銀行
ぎんこう

、 ▶北日本
きたにほん

銀行
ぎんこう

、 

       ▶東北
とうほく

労働
ろうどう

金庫
き ん こ

、 ▶水沢
みずさわ

信用
しんよう

金庫
き ん こ

、 

       ▶ゆうちょ銀行
ぎんこう

  

■その他
た

？ 注意
ちゅうい

すること…①口座
こ う ざ

振替
ふりかえ

の日
ひ

は 各税
かくぜい

の 払
はら

う 期限
き げ ん

日
び

、②口
こう

座
ざ

振
ふり

替
かえ

の 手
て

続
つづ

きは 各
かく

税
ぜい

の 払
はら

う 期
き

限
げん

の １
いっ

か

月
げつ

前
まえ

まで、③払
はら

う 期
き

限
げん

を 過
す

ぎたら、振
ふり

替
かえ

できません 

■問
と

い合
あ

わせ 

 市
し

役
やく

所
しょ

 (水沢
みずざわ

) 納税課
のうぜいか

 （☎ 0197-34-2227） 

  FAX 35-7466、✉chiikidukuri@city.oshu.iwate.jp) 
 

お知
し

らせ 

kuu 

  スプレー缶
かん

は 使
つか

い切
き

ってから、 

    穴
あな

をあけて 捨
す

てて下
くだ

さい 

スプレー缶
かん

を 捨
す

てるときは、下
した

に 書
か

いてあることに 気
き

を 

付
つ

けて ください。 

 

▶中
なか

身
み

を 全
ぜん

部
ぶ

 使
つか

う 

▶火
ひ

が なくて、風
かぜ

が よく吹
ふ

いている 外
そと

で ガスを 全
ぜん

部
ぶ

 出
だ

す 

▶缶
かん

に 穴
あな

を 開
あ

ける 

▶燃
も

えない ごみに 出
だ

す 

正
ただ

しい 方
ほう

法
ほう

で 捨
す

てなかったので、ごみを 集
あつ

める 車
くるま

から  

火
ひ

が 出
で

たことが あります。大
おお

きな 事
じ

故
こ

に ならないように、

中
なか

に 入
はい

ったまま、捨
す

てないで 下
くだ

さい。 

また、中
なか

から 出
で

た ガスや、薬
くすり

などが 自
じ

分
ぶん

の 顔
かお

や体
からだ

に つ

かないように 気
き

を付
つ

けてください。 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

 市
し

役
やく

所
しょ

 (水沢
みずざわ

) 生活
せいかつ

環境課
かんきょうか

 （☎ 0197-34-2341） 
 

募集
ぼしゅう

します 江刺
え さ し

中央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

 モルック体験会
たいけんかい

 

■いつ？ 3
さん

月
がつ

 4
よっ

日
か

 ( 土
どようび

) 

■なんじ？  午前
ご ぜ ん

10：00～11:30 

■どこ？ 江刺
え さ し

中央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

 

■なんにん？ ２０人
にじゅうにん

 (小学生
しょうがくせい

より 上
うえ

の人
ひと

) 

■いくら？ ￥500 (保険料
ほけんりょう

を 含
ふく

みます) 

■申込
もうしこ

みは いつまで？   

前
まえ

の日
ひ

の 午後
ご ご

5：00 までに 電
でん

話
わ

をするか、窓
まど

口
ぐち

で 申
もうし

込
こ

みを してください 

■問
と

い合
あ

わせ   江刺
え さ し

中央
ちゅうおう

体育館
たいいくかん

  (☎ 0197-31-2100) 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いちサポ おうしゅうルーム 

これから 働
はたら

きたい人
ひと

の ために、働
はたら

くことに ついての 個別
こ べ つ

 

面談
めんだん

や、スキルアップ 支援
し え ん

を します。 

■いつ？ 3
さん

月
がつ

 1
つい

日
たち

 ( 水
すいようび

)、 1 5
じゅうご

日
にち

 ( 水
すいようび

)  

午前
ご ぜ ん

10：00～午後
ご ご

3:00 

■どこ？ 市民
しみん

プラザ・マッセ (メイプル地下
ち か

) 

■だれ？ 1 5
じゅうご

～ 4 9
よんじゅうきゅう

歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している人
ひと

、 

通信制
つうしんせい

・定時制
ていじせい

学校
がっこう

の 生徒
せ い と

や その家族
か ぞ く

                 

■いくら？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

■申込
もうしこ

みは いつまで？  前
まえ

の日
ひ

までに 予約
よ や く

を してください。 

■問
と

い合
あ

わせ・予
よ

約
やく

  

 いちのせき若者
わかもの

サポートステーション(☎ 0191-48-4467) 
 

  転 出 届
てんしゅつとどけ

を オンラインで できます 

マイナンバーカードを 持
も

っている人
ひと

は、マイナポータルで 

オンラインの 転出
てんしゅつ

手続
て つ づ

きが できます。(奥
おう

州
しゅう

市
し

の 外
そと

への 

引
ひ

っ越
こ

し)。 

 

引
ひ

っ越
こ

す 所
ところ

の 市
し

区
く

町
ちょう

村
そん

の 窓
まど

口
ぐち

で、 手
て

続
つづ

きが 必
ひつ

要
よう

です。 

詳
くわ

しいことは、市
し

のホームページを 見
み

てください。 

 

■なに？  一
ひと

人
り

での 引
ひ

っ越
こ

し、 

あなたと同
おな

じ 世
せ

帯
たい

員
いん

の 引
ひ

っ越
こ

し、 

あなた以外
い が い

の 世
せ

帯
たい

員
いん

の 引
ひ

っ越
こ

し 

 

■問
と

い合
あ

わせ 

 市
し

役
やく

所
しょ

 (水沢
みずざわ

) 市民課
し み ん か

 （☎ 0197-34-2912） 
 

新型
しんがた

コロナウイルス 感染症
かんせんしょう

 関係
かんけい

の 情報
じょうほう

 

情 報
じょうほう

は これから 変
か

わるかも しれません。 

新
あたら

しい 情
じょう

報
ほう

は 奥
おう

州
しゅう

市
し

のホームページを みてください。 

 

 

 

新
しん

型
がた

コロナ 感
かん

染
せん

症
しょう

の 後
あと

に 残
のこ

る 症 状
しょうじょう

がある時
とき

は 相談
そうだん

してください 

 

 新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

は、誰
だれ

でもかかります。しかし、コロナになった時
とき

の 症 状
しょうじょう

は 人
ひと

によって 違
ちが

います。 

また、コロナになった時
とき

に、 症
しょう

状
じょう

があった人
ひと

、なかった人
ひと

、年
ねん

齢
れい

に 関
かん

係
けい

なく、治
なお

った後
あと

にも 症
しょう

状
じょう

が 残
のこ

るかも し

れません。自
じ

宅
たく

で 治
なお

す期
き

間
かん

が 終
お

わってから、４週間
よんしゅうかん

は 健康
けんこう

状態
じょうたい

を 毎日
まいにち

確認
かくにん

してください。 

 後
あと

に 残
のこ

る 症
しょう

状
じょう

が ある時
とき

、体
たい

調
ちょう

に 不
ふ

安
あん

があるときは、新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の 診断
しんだん

をした病院
びょういん

、または 

奥州
おうしゅう

保健所
ほけんじょ

 (☎0197-22-2831) に 電話
で ん わ

してください。 

 

■コロナの 後
あと

に 残
のこ

る 症
しょう

状
じょう

について 

 後
あと

に 残
のこ

る 症
しょう

状
じょう

は 症
しょう

状
じょう

が 出
で

た時
とき

から、続
つづ

く 症
しょう

状
じょう

と 途
と

中
ちゅう

から 出
で

てくる 症
しょう

状
じょう

があります。主
おも

に 出
で

る症
しょう

状
じょう

は、下
した

に 書
か

いてあるものです。 

  

 

 

〇精神
せいしん

・神経
しんけい

の 症 状
しょうじょう

 

・覚
おぼ

えることが できない 

・集 中
しゅうちゅう

 できない 

・眠
ねむ

れない 

・頭
あたま

が 痛
いた

い 

・気
き

分
ぶん

が 落
お

ち込
こ

んで 

 なにも したくない 

 

〇体
からだ

 全
ぜん

体
たい

に 起
お

こる 症
しょう

状
じょう

 

・だるい 

・関節
かんせつ

が 痛
いた

い 

・筋肉
きんにく

が 痛
いた

い 

・しびれる 

 

・髪
かみ

の毛
け

が なくなる 
・匂

にお

いが しない 

・味
あじ

が しない 

〇呼吸器
こきゅうき

の 障害
しょうがい

 

・咳
せき

 

・痰
たん

 

・息
いき

が 苦
くる

しい 

・胸
むね

が 痛
いた

い 

 

・動悸
ど う き

 

〇消化
しょうか

器官
き か ん

 

・下痢
げ り

 

・お腹
なか

が 痛
いた

い 
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